

Biographie de Martin Auger, agronome et consultant

Agronome et professionnel dans le secteur agro-alimentaire, Martin œuvre principalement auprès des entreprises agro-alimentaires afin de les accompagner dans l'amélioration de la gestion de leur entreprise, et notamment dans le calcul des coûts de revient.

Il a développé en 2018, en partenariat avec le Ministère de l'Agriculture, des Pêcheries et de l'Alimentation du Québec (MAPAQ) un classeur Excel, l'Agro-calculateur de coût de revient, spécialement conçu pour le calcul des coûts de production et des coûts de revient des entreprises agro-alimentaires. Il a également réalisé pour le CRAAQ une formation en salle et une formation en ligne sur les coûts de revient et l'utilisation de l'Agro-calculateur.

Martin détient un baccalauréat en bio-agronomie et est reconnu pour son expertise très large du secteur agricole et de la transformation alimentaire Québécoise. Il a travaillé pendant plus de trente ans comme conseiller en gestion et conseiller en transformation alimentaire à la Direction régionale des Laurentides du MAPAQ.

Depuis 2016, il se spécialise en gestion financière et en coût de revient à titre de consultant auprès des entreprises agro-alimentaires. Il a également donné des nombreuses conférences et formation sur ces sujets.